

Mein süßer Spatz

Unter dem Sichelmond

Von Katthani22

Kapitel 4: 4

Was vorher geschah

Die Gruppe geht weiter sie mussten noch jemanden erledigen, Sesshomaru geht voran und die anderen folgten ihm da er wusste wohin es nun geht.

Ende

Sesshomaru geht mit der Gruppe durch den Wald, eigentlich hätte er sich schon längst von der Gruppe getrennt aber er wird Kagome's Wunsch nach kommen und die Gruppe unterstützen und die Menschen in ihr besser kennenlernen. Sango sah das Inuyasha wieder einen Streit anfangen möchte „Inuyasha wag es auch nur einen Streit anzufangen, dann Hetze ich dir Ah-Uhn auf den Hals.“ „Tch, das glaubst du doch nicht das Ah-Uhn das macht“, Sango zeigt mit dem Finger auf Ah-Uhn und dieser schaut schon etwas Grimmiger zu Inuyasha. Dieser erschreckt sich damit hat er nicht mit gerechnet. Ah-Uhn behält Inuyasha im Augen, er hat einen Auftrag damals bekommen

}Flaschback{

Ah-Uhn hört wie die Stalltür auf geht und sieht über seiner Boxentür. Es ist die Prinzessin, diese geht auf ihm zu und öffnet seine Box „Hey Ah-Uhn mein Freund. Ich habe einen Auftrag für dich. Flieg in den Westen und bleib dort bis, ich dich wieder rufe“ „Arruu“ „Ich weiß mein kleiner aber es ist sehr wichtig für mich und meine Eltern, es brechen bald schwere Zeiten an.“, damit streichelt die Prinzessin ihren Drachen, denn sie aufgezogen hat. Niemand hat daran geglaubt das aus dem schwächlichen Drachenbaby, so ein großer und mit Muskelgepackter Drache wird der sich auch noch als sehr guter Kämpfer erweist. Die Prinzessin sowie Drache hören Schritte auf dem Stallboden, die Prinzessin versteckt sich bei ihren Drachen. „Hoheit meinen sie wirklich dass, der Drache schon soweit ist?“ „Natürlich ist er soweit. Er wird in dem Krieg eingesetzt da kann meine Tochter noch einen so starken trotzanfall bekommen wie sie will. Es wird Zeit das der Drache lernt wer sein Herr ist und das er auf diesen auch hören muss.“ „Aber Darling du weißt wie Ah-Uhn an unsere Tochter hängt“ „Der Drach hat also so weit kommt es noch einen Namen! Der Drache wird für den Krieg gerüstet. Leutnant!“ „Ja sorgen sie dafür das dieser Zweiköpfigedrache lernt auf wenn er zu hören hat. Und wenn es seien muss auch mit Gewalt“, damit geht die Hoheit mit seiner Gemahlin und der Leutnant redet kurz mit dem Stallmeister und geht. „Prinzessin sie müssen ihren Drache so schnell wie möglich weg bringen.“, damit

geht auch dieser. Die Prinzessin sieht ihren Drachen an und dieser nickt. Nach 2 Tagen Vorbereitung lässt der Stallmeister den Drachen frei mit einen Brief an den Taisho, der Stallmeister lässt es so aussehen ob der Drache die Box mit Gewalt zerstört hat um frei zu sein und die Lüst geht auf. Somit bekommt Sesshomaru zu seinen Begleitdrachen.

}Flashback the end{

Der Drach wird langsam unruhig was Sango bemerkt „Leute Ah-Uhn wird unruhig, es kommt was auf uns zu“ „Okay, Mönch steig auf Ah-Uhn und versuche herauszufinden was los ist“ „Verstanden“, so steigt Miroke auf Ah-Uhn und fliegt los von Oben kann Miroke das ganze Gelände übersehen „Sesshomaru in richtung Westen stimmt das nicht, dort ist eine Dämonen Ansammlung“, Sesshomaru wie Inuyasha schießen los, die anderen folgen. Nach einen kurz Sprint von allen sind sie dort. Was sie dort sehen war schrecklich eine Dämonenschar von fast 100 Mann greifen ein Dorf an. Sie stürzen sich in die Kämpfe kommen aber nicht soweit.

Unbekannt

*Ich sehe von weiten das der Herr aller Hunde und sein Halbbruder in Schwierigkeiten stecken. *Helfe ich jetzt oder helfe ich jetzt nicht, ach verdammt ich helfe ihnen* mit diesen Gedanken springe ich vor den Hundebrüdern in die Dämonenschar „Also wirklich ihr greift echt ein kleinen Teil was zum Westlichenreich gehört an“ „Na klar, meine Name ist Hitsu und ihrer Lady?“ „Mein Name geht sie schon mal gar nicht's an. Also Hitsu entweder gehen sie und ihre Meute oder ihr Sterbt.“, die anderen sind geschockt aus dem nicht's kommt eine Dämonin vor ihnen stehen und droht den Feinden. *Wie erledige ich das am besten? Ich habe es Ah-Uhn* xxAh-Uhnxx xxHerrin sind sie es wirklich?xx xxJa ich bin es, kannst du eine Schuppenrakete abfeuern in einen Winkel von sagen wur mal 75gradxx xxJa kann ich machen, auf den Komandoxx „Jetzt Gigantischer Flammentonardo“, Ah-Uhn so wie feuerten unsere Angriffe los.*

Die anderen staunten nicht schlecht das haben sie nicht erwartet, besonders nich von Ah-Uhn das dieser so einen angriff starten konnte. „Mist, so klappt das nicht.“ Ah-Uhn geht auf die Fremde zu und bleibt vor ihr stehen, die Fremde merkt das der Drache sie fragend anschaut xxWas ist los Ah-Uhn??xx xxKannst du mich mal von denn einigemdem Sattel und Zeugung befreien?xx die Fremde geht auf den Drachen zu und macht sich daran ihn zu befreien. Als sie damit fertig war dreht sich Ah-Uhn sich wieder um und schaut die Angreifer sehr böse an „Okay, da jetzt der Drache mehr Bewegungsfreiheit, dann kann es jetzt richtig los gehen.“, die anderen sahen sich das Spektakel an, Ah-Uhn stellt sich neben der Fremden hin und schnappt sie sich am Kragen und setzt diese auf seinen Rücken und hebt ab.

*Sesshomaru, Sango, Shippou, Miroke *Was seit wann ist Ah-Uhn so zutraulich gegen über Fremde?* „Hey das ist unser Kampf“ „Ehländiger Halbdämon, du kannst nur mit diesen Schwert deines Vater's herum fuchteln aber nicht richtig damit um gehen“, damit zieht die Fremde ihr Schwert dieses Entwickelt sich weiter, Shippou „Das Schwert kommt mir bekannt vor, mein Vater hat damals mir was über die Schwerter der Fürsten erzählt aber dieses war nicht dabei!“ „Du hast recht Kitsune, dieses Schwert war nie bei einer Fürstenfamilie im Besitz.“, damit springt die Fremde von dem Drachenrücken xxJetzt, Ah-Uhnxx der Drache startet durch mit vollen Elan stürzt dieser vom Himmel herab, aus der Schwertspitze brach ein Goldener angriff raus, Ah-Uhn schickte seinen Donnerkugelangriff los, es gab eine gewaltige Explosion und die Feinde worden in*

*Stücke gerissen. Die beiden Kämpfer landen sanft und leise auf den Boden **Herrin**
**Ah-Uhn, mein treuer Freund es ist noch nicht an der Zeit mit mir zukommen. Aber sehr
bald. Auf Wiedersehen.** , damit verschwindet die Fremde wie sich gekommen ist.*